

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gerne berichte Ich Ihnen aus der letzten Sitzung des Marktgemeinderates Weitnau.

Durch den Wegzug von Gemeinderat Roman Rist aus unserer Marktgemeinde wurde der Vollzug der Gemeindeordnung notwendig. Der nächst stimmenstärkste Kandidat der Liste CSU/Freie Wählergemeinschaft Weitnau bei der letzten Kommunalwahl, Herr Dipl.-Ing. Hans-Peter Meyer, rückt in den Marktgemeinderat nach. Bei Roman Rist habe ich für die geleistete Arbeit für unsere Gemeinde herzlich bedankt. Dem neuen Gemeinderat Hans-Peter Meyer wünsche ich alles Gute und viele Freue bei den kommunalpolitischen Themen im Gremium.

Die Planung für den Brückenersatzbau am Schidel in Kleinweiler wurde durch Herrn Vogler vom beauftragen Ingenieurbüro vorgestellt. Dieses große Brückenbauwerk ist leider in einem sehr schlechten Zustand und zwingt uns hohe Mittel einzusetzen. Abzüglich der Förderung führt dies zu einem gemeindlichen Kapitalbedarf von 700.000 Euro. Wir haben beschlossen das Projekt in nächsten Jahr anzugehen. Die notwendigen Mittel werden im Haushalt eingeplant.

Im Haushalt für das Jahr 2025 war zur Finanzierung der großen Investitionen eine Kreditaufnahme in Höhe von 2,3 Mio. Euro vorgesehen. Der Kredit wird erst jetzt zum Jahresende und auch nicht in voller Höhe benötigt. Wir haben beschlossen, die laut Kämmerei benötigte Summe in Höhe von 1,9 Mio. Euro durch das für uns vorteilhafteste Kreditangebot zu finanzieren.

Mit der Genehmigung der Jahresabschlüsse der Betriebe gewerblicher Art für die letzten Jahre sind wir auch in diesem Arbeitsfeld wieder auf Stand. Es handelt sich um die Abschlüsse von Wasserversorgung und PV-Anlagen sowie den Fremdenverkehrsbetrieb.

Für noch nicht veräußerte Bauplätze im Baugebiet Sibratshofen haben wir die Begleichung fiktive Herstellungsbeiträge der Gemeinde beschlossen, die bei Veräußerung der Grundstücke von den Käufern übernommen werden.

Die Energiegesellschaft Oberallgäu, die von den kreisangehörigen Gemeinden und dem Landkreis Oberallgäu getragen wird, plant eine Carport-PV Anlage auf dem Mitarbeiterparkplatz des Klinikums Immenstadt. Das Projekt mit Kosten in Höhe von 1,4 Mio. Euro wird über ein Darlehen finanziert, wobei der Anteil der Marktgemeinde Weitnau bei 23.900 Euro liegt. Der Marktgemeinderat Weitnau hat seine Zustimmung erklärt.

Für den MOBIL PASS ALLGÄU haben wir, wie vom Lenkungskreis der Projektgruppe vorgeschlagen, die Pilotphase um ein weiteres Jahr verlängert. Es gilt die weiteren Entwicklungen im ÖPNV im Jahr 2026 zu berücksichtigen und die Datenlage für eine Bewertung weiter zu verbessern.

Durch die angekündigte Auflösung der Bergsportkameradschaft Enzian e.V. ist der Unterhalt der Kapelle St. Georgs, die vom Verein in den 1980er Jahren errichtet wurde und liebevoll gepflegt wird, neu zu regeln. Die Marktgemeinde kann diese Aufgabe nicht übernehmen und hat in der Sitzung die Übernahme der Verantwortung abgelehnt.

Alles Gute und herzliche Grüße aus dem Rathaus Weitnau

Florian Schmid

Erster Bürgermeister

Marktgemeinde Weitnau